
議会報告会報告書④ 

                                 令和５年８月７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 髙 松 秀 樹 様 

 

                         Ｂ班 

                          代表 矢 田 松 夫 

 

令和５年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 令和５年８月１日（火） １９：００ ～ ２０：３０ 

 

２ 開催場所 厚狭地区複合施設 

  

３ 参加人数 １人  

 

４ 担当班議員名 

（矢 田 松 夫）（大 井 淳一朗）（笹 木 慶 之）（恒 松 恵 子） 

（中 村 博 行）（古 豊 和 恵）（前 田 浩 司）（松 尾 数 則）  

（森 山 喜 久）（吉 永 美 子） 

 

５ 報告会次第 

 (1) 髙松議長挨拶 

 (2) ６月議会の報告（議会報告用動画を放映）＊総合司会者 古豊和惠 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

≪総務文教常任委員会関係≫ 

＊ふるさと納税に対応する自動販売機設置事業について 

＜意見・要望＞ 

  なし 



＜総務文教関係・意見・要望＞ 

・ガラス文化や花の海、江汐公園などの資源をもっと活用すべきであるとともに、 

発信を上手にして交流人口の増加を行っていただきたい。 

 

≪民生福祉常任委員会関係≫ 

＊市市民病院の病床削減など 

＜意見・要望＞ 

 ・特別室は個室か。 

・市民病院の受付について、予約以外の症状で来院した場合、機械で受け付けし、 

内科の総合受付で症状の説明をした後、診察までの時間が長く辛い思いをしたの

で、もう少しスムーズな対応ができないか。  

＜民生福祉関係・意見・要望＞ 

    なし 

≪産業建設常任委員会関係≫ 

＊山陽小野田市地域経済牽引事業の促進に係る固定資産税の特例に関する条例の一部

改正について 

＜意見・要望＞ 

    なし 

＜産業建設関係・意見・要望＞ 

・江汐公園について有帆側からの進入路が狭い。 

 ・道路の白線が消えかけている箇所が多い。 

 ・路肩に生えている草が長いために車が見えづらく危険な箇所がある。 

 

≪その他の意見・要望≫ 

    なし 


